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今
年
２
月
に
提
出
し
た
要
望
事
項
の
内
、
信
号

機
、
横
断
歩
道
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。 

ア
イ
ム
前
信
号
機 

早
期
に
設
置
を 

県
公
安
委
員
会
は
十
分
必
要
と
の
認
識
を
持
っ

て
い
る
こ
と
、
早
期
設
置
に
向
け
関
係
機
関
と
協
議

を
行
っ
て
い
る
、
な
ど
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。 

 

尼
子
公
民
館
前
の
信
号
機
改
善 

「
か
な
り
進
ん
で
い
る
」 

担
当
課
長
は
、
要
望
は
届
い
て
お
り
、
か
な
り
進

ん
で
い
る
の
で
、
も
う
し
ば
ら
く
待
っ
て
欲
し
い
、

と
答
弁
。
交
通
量
の
減
少
に
と
も
な
い「
東
西
優
先
」

と
す
る
点
滅
信
号
へ
の
改
善
が
望
ま
れ
て
い
ま
す
。

 久
光
精
肉
店
・
疋
田
理
髪
店

間
の
横
断
歩
道 

西
澤
議
員
は
「
役
場
前
交
差
点
の
３
方
向
は
横
断

歩
道
が
あ
り
、
久
光
さ
ん
疋
田
さ
ん
の
間
だ
け
が
な

く
危
険
。
あ
れ
こ
れ
と
で
き
な
い
言
い
訳
を
並
べ
る

だ
け
で
、
関
係
機
関
に
働
き
か
け
て
い
な
い
よ
う
に

思
う
。
道
路
わ
き
の
石
畳
や
側
溝
の
石
積
は
よ
く
ま

あ
人
の
利
用
し
な
い
と
こ
ろ
ま
で
し
て
い
る
も
の

だ
と
感
心
す
る
。
町
民
の
安
全
こ
そ
優
先
す
べ
き
」

と
姿
勢
を
た
だ
し
ま
し
た
。
担
当
課
長
は
設
置
に
向

け
働
き
か
け
を
強
め
た
い
と
答
え
ま
し
た
。 

特
別
職
給
与
の 

削
減
方
向
は
示
さ
れ
ず 

 

単
独
運
営
の
た
め
、
自
立
基
本
プ
ロ
グ
ラ
ム

の
策
定
や
「
財
政
危
機
」
に
見
合
う
行
財
政
運

営
、
中
で
も
町
長
や
教
育
長
給
与
の
削
減
に
つ

い
て
見
解
を
求
め
ま
し
た
。
山
本
町
長
は
「
給

与
引
き
下
げ
案
に
反
対
し
た
西
澤
議
員
に
も

て
あ
そ
ば
れ
て
い
る
よ
う
に
感
じ
て
い
る
」
な

ど
答
え
ま
し
た
。
そ
れ
に
対
し
、
西
澤
議
員
は
、

合
併
破
綻
後
の
経
費
削
減
で
10
％
で
は
イ
ン

パ
ク
ト
が
弱
い
。
２
割
、
３
割
を
提
案
す
べ
き

だ
と
し
て
、
１
割
カ
ッ
ト
案
に
は
反
対
し
た
こ

と
、
条
例
に
よ
り
特
別
職
給
与
引
き
下
げ
を
４

月
ま
で
さ
か
の
ぼ
る
こ
と
も
で
き
る
と
提
起

し
「
も
て
あ
そ
ば
れ
て
い
る
と
思
う
の
な
ら

ば
、
削
減
幅
を
増
や
し
て
再
提
出
し
、
行
政
経

費
削
減
の
決
意
を
示
す
べ
き
」
と
姿
勢
を
た
だ

し
ま
し
た
。 

さ
ら
に
、
西
澤
議
員
は
「
町
民
は
ス
ト
レ
ー

ト
で
明
快
な
、
分
か
り
や
す
い
改
革
を
望
ん
で

い
る
」
と
し
て
、
各
地
の
例
で
公
用
車
の
廃
止
、

首
長
給
与
の
カ
ッ
ト
、
談
合
の
廃
止
の
３
点
を

あ
げ
、
町
民
の
「
自
立
の
た
め
、
よ
し
!
や
ろ

６
月
議
会
は
、
10
日
再
開
し
、
５
議
案
の
討
論
・
採
決
の
後
、

原
案
通
り
可
決
。
５
議
員
の
一
般
質
問
が
行
な
わ
れ
ま
し
た
。

西
澤
議
員
の
質
問
を
中
心
に
紹
介
し
ま
す
。 

６・４ヒョウ被害 
速報：約 2140 万円 

 10日、産業課から 4日のヒョウ被
害速報を調査にもとづいて、小麦、小
菊、水稲、梅、きゅうり、いちごハウ
ス、トマトハウスなどの被害見込み総
額 2140 万 7 千にのぼると状況を説
明。湖東振興局管内で 5329万円であ
ることも報告された。議員からは最大
限の補償ができるよう要望が相次い
だ。西澤議員は、調査もれがないよう
要望。産業課は申し出てもらえば確認
したいなど答えた。農協共済制度に
はいろんな制限があるようですが、
まずは産業課に連絡を。 
 

う
!!
」
と
の
気
持

ち
を
引
き
出
す
経

費
削
減
案
を
提
起

し
ま
し
た
。
と
こ

ろ
が
、
山
本
町
長

は
特
別
職
給
与
引

き
下
げ
条
例
の
再

提
出
を
明
言
し
ま

せ
ん
で
し
た
。 

 


